

感動体験プログラム

令和5年10月22日（土）13:00～16:00 Pikara スタジアム

「明治安田生命 J3 リーグ第32節 カマタマーレ讃岐 VS ギラヴァンツ北九州」にて

エスコートキッズ・試合観戦



今年度、プロスポーツに触れることで、様々な視点から「気づき」や「学び」を提供することを目的とし13・14期生を対象に「感動体験プログラム」を実施しました。J3リーグの試合でプロの選手と一緒に入場セレモニー（エスコートキッズ）を行い、2,000人近くのファン、サポーターの迎えるピッチに立ちました。その後は試合観戦も行い、見事カマタマーレ讃岐が勝利しました。

エスコートキッズをした際には、試合直前のプロ選手の雰囲気や様子に圧倒されている讃岐っ子もいました。「すごくカッコよかった!」「体がムキムキだった!」「表情が怖かった!」「あいさつしてくれて優しかった!」など、普段、映像では感じることもないプロ選手の一面に触れることができました。トップアスリートを目指す讃岐っ子にとってプロ選手など「本物」を見たり、感じたりすることは大切なことだと改めて感じました。

また、今回は試合運営の方のお話を聞く事もでき、スポーツを「支える」という楽しみ、試合観戦で多くのファンやサポーターと応援したり勝利を分かち合う楽しみも感じられたと思います。

なお、試合の映像はDAZNで全国・世界に配信されており、讃岐っ子の入場シーンもしっかり映ってありました。